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７月

産業・経済 西敷地の整備につい
て

いつもより良い市民行政についてのご尽力に感謝し西敷地の活用方法についてご検討されている事と思います。
私は，放送大学生で，自然と環境を学んでいるものです。その中で，「環境を可視化する技術と応用」を受講し，
「安心・安全のまちづくり」について考えました。現在温暖化の課題や自然環境を可視化し，将来の街づくりの在り
方について述べられています。いろいろな立場で様々な意見が交錯していると思いますが，安心安全ですみやす
いまちづくりを目指して未来設計をするために是非関係者の皆様の一読いただきたいと思いお便りをした次第で
す。放送大学では，インターネットで放送授業を見ることができます。今後のまちづくりの参考にしていただきたいと
思いメールさせていただきました。失礼いたしました。

オーテピア西敷地は，現在砂利敷きの状態で，かつ長期間にわたりロープが張られた状態であるため，桑名市長
が掲げる公約のとおり，当面の間イベント開催等で中心市街地に賑わいを生み出すとともに，多目的に市民の皆
様が利用できるスペースとなるよう整備の準備を進めているところです。整備にあたっては，温度上昇を抑制する
遮熱性の舗装や，パラソル・ベンチを配置するなど，周辺環境に配慮しながら，市民の皆さんが快適にくつろげる
空間とすることとしています。
本格的な利活用方法につきましては，市民の皆様や市議会からも多くのご意見をいただいておりますので，これら
の声を踏まえながら，中心市街地の活性化に向け，事業を展開してまいります。

商業振興・外商支
援課

７月

産業・経済 追手前小学校跡地 跡地の利用方法は既に決定しましたか？あのあたりには子供連れのファミリーが楽しめる施設が無いように思い
ます。ひろめ市場のファミリー版，出来ればアンパンマンフードコート（仮称）にできないでしょうか。高知ならではの
お菓子や飲み物，ファミリー向けのレストラン，ショップなどが入った施設に出来れば人も集まると思います。仮称
にしましたがアンパンマンを全面に打ち出しましょう。今，私は高知を離れ呉市に住んでますが高知にもうすぐ帰り
ます。高知が発展することを祈ってます。

オーテピア西敷地は，現在砂利敷きの状態で，かつ長期間にわたりロープが張られた状態であるため，桑名市長
が掲げる公約のとおり，当面の間イベント開催等で中心市街地に賑わいを生み出すとともに，多目的に市民の皆
様が利用できるスペースとなるよう整備の準備を進めているところです。
本格的な利活用方法につきましては，市民の皆様や市議会からも多くのご意見をいただいておりますので，これら
の声を踏まえながら，中心市街地の活性化に向け，事業を展開してまいります。

商業振興・外商支
援課
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